



Synode
du 18 au 20 juin 2023 à Olten

Fondation Entraide Protestante Suisse EPER : Élection de six membres du Conseil de fondation de l'EPER pour le mandat 2024 – 2027

Proposition

Le Synode réélit – en vertu de l'article 7 des statuts du Conseil de fondation de l'Entraide Protestante Suisse EPER – comme membres du Conseil de fondation de l'EPER pour le mandat 2024 – 2027 :

- Nicole Bardet
- Jean-Luc Dupuis
- Simone Fopp Müller
- Pierre Jacot
- Michèle Künzler
- Walter Schmid

Berne, le 11 avril 2023
Église évangélique réformée de Suisse

Le Conseil
La présidente La directrice de la chancellerie
Rita Famos Hella Hoppe

Actuellement, les personnes suivantes font partie du Conseil de fondation de l'Entraide Protestante Suisse EPER :

- Walter Schmid, président *(mandat de 2020 à 2023)*
- Michèle Künzler, vice-présidente *(mandat de 2020 à 2023)*
- Jeanne Pestalozzi, vice-présidente *(mandat de 2021 à 2023)*
- Nicole Bardet *(mandat de 2021 à 2023)*
- Elisabeth Bürgi Bonanomi *(mandat de 2021 à 2025)*
- Jean-Luc Dupuis *(mandat de 2020 à 2023)*
- Simone Fopp Müller *(mandat de 2020 à 2023)*
- Barbara Hirsbrunner *(mandat de 2021 à 2025)*
- Pierre Jacot *(mandat de 2021 à 2023)*
- Fritz Schneider *(mandat de 2020 à 2023)*
- Christoph Sigrist *(mandat de 2021 à 2025)*
- Lilian Bachmann *(représentante de l'EERS, élue en 2023)*

Les personnes suivantes renoncent à se présenter pour une réélection :

- Jeanne Pestalozzi
- Fritz Schneider

Le Conseil de fondation de l'EPER et le Conseil de l'EERS proposent au Synode de réélire les membres suivants au Conseil de fondation de l'EPER pour le mandat 2024 – 2027 :

- Nicole Bardet
- Jean-Luc Dupuis
- Simone Fopp Müller
- Pierre Jacot
- Michèle Künzler
- Walter Schmid

Le Conseil de fondation de l'EPER et le Conseil de l'EERS proposeront deux personnes supplémentaires à élire lors du synode d'automne de l'EERS en 2023 pour remplacer les membres sortants.